

Revisa Consejo de la Administración tareas pos Covid-19 en San Juan

Categoría: San Juan

Publicado: Sábado, 27 Junio 2020 12:21

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 816



Lograr que se cumplan las principales actividades enmarcadas en la primera fase del pos pandemia ocupó los principales análisis del Consejo de la Administración (CAM) en San Juan y Martínez. En este sentido se valoró la labor del comercio y el transporte sectores que en esta primera etapa desarrollan importantes tareas en beneficio del pueblo.

También se analizó y se dieron orientaciones para minimizar las afectaciones provocadas por un tornado que recientemente afectó al Consejo Popular de Boca de Galafre a pesar de la tensa situación que existe en el territorio con el cumplimiento de la construcción de viviendas.

Otros temas que motivaron el intercambio entre los directivos fueron el otorgamiento de subsidios a personas que tienen piso de tierra y se presentó el listado de personas que reciben los beneficios del Sistema de Atención a la familia (SAF).

Además se presentó un análisis de la efectividad del uso del presupuesto en momentos en que el país atraviesa una situación económica difícil y se hace necesario que cada centavo se utilice en resolver las principales tareas de desarrollo en el territorio. De vital importancia fue el análisis del documento “Cuando el descontrol, la tolerancia y la impunidad se asocian” pues deja claro que hay que erradicar de raíz estos males. En el territorio se desarrolla ya el proceso del mismo en todas las empresas fundamentalmente de la agricultura.